

El "Pacto del Cono Sur"**Un ministro del régimen boliviano irá a una reunión anticomunista**

(UPL, ANSA y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de agosto.—Pocas horas después de que el presidente del régimen militar de Bolivia anunciara la existencia del "Pacto del Cono Sur", se informó aquí que un ministro del gobierno castrense de La Paz, vendrá para un congreso anticomunista latinoamericano.

Fernando Palacios, miembro de la fascista Falange Socialista Boliviana y ministro de Información del régimen del general Luis García Meza, participará desde el lunes en el IV congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana, que se realizará en el teatro San Martín de esta capital, de propiedad estatal.

Esta reunión estará presidida por un alto militar argentino de activa participación en la instauración del régimen castrense, el general Carlos Suárez Masson, ex jefe del Estado Mayor del Ejército.

Asistirá también el comandante del ejército uruguayo, general Roberto Queirolo, el líder de la ultraderecha salvadoreña, mayor Roberto D'Aubuisson, el teniente coronel Alberto Luciano Cleves de Colombia, el brasileño Alfonso de Moraes Passos y el contrarrevolucionario de origen cubano Armando Pérez Roura.

Este anuncio casi simultáneo del posible abandono de Bolivia del Pacto Andino y su interés en integrarse al "Pacto del Cono Sur" y la realización de esta conferencia anticomunista donde participan figuras gubernamentales de los regímenes australes fue destacado como revelador de las tendencias políticas en la región.

Sin embargo, la decisión del régimen boliviano no parece exenta de contradicciones. Hoy mismo se conoció en La Paz que los ministerios de Relaciones Exteriores, de Planeamiento e Industria y Comercio, recomendaron a García Meza la conveniencia de no retirarse del Acuerdo de Cartagena creado en 1960.

También se expresaron en contra de la salida de Bolivia del Pacto Andino, el Instituto de Comercio Exterior de Venezuela y la Asociación Nacional de Exportadores de Colombia.

Con respecto a la oficialización del "Pacto del Cono Sur", el matutino desarrollista de Buenos Aires, **Clarín**, dice que el general García Meza "no mencionó a Brasil en esa posible alianza", señalando que el régimen militar de ese país se ha expresado explícitamente en contra. Lo contrario sucede con sectores militares argentinos y uruguayos, sostiene **Clarín**.

Sin embargo, las agencias noticiosas no reportaron la mención de países en concreto que el diario atribuye a García Meza.

UNO MAS UNO

**Cumbre del
anticomunismo
en Argentina**

BUENOS AIRES, 28 de agosto (AP).— Representantes de las fuerzas más retardatarias del continente comenzaron a arribar hoy a esta capital para participar del Cuarto Congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana (CAL), que iniciará sus "trabajos" el lunes próximo.

Asistirán a la reunión, entre otros, el comandante en jefe del ejército uruguayo, teniente general Roberto Queirolo; el ministro de Información de la dictadura boliviana, Fernando Palacios; el dirigente ultraderechista salvadoreño Roberto D'Aubuisson, el teniente coronel colombiano Alberto Luciano Cleves, el contrarrevolucionario cubano Armando Pérez Roura y el general retirado argentino Suárez Masón.

Los observadores destacaron la presencia en la cita anticomunista del ministro Palacios, sobre todo luego que la junta golpista de su país anunció ayer que piensa abandonar el Pacto Andino.

UNO MAS UNO
América Latina**APOYAN A MADRES ARGENTINAS EN PARIS**

PARIS, 28 de agosto (AP).— Por centésima ocasión tuvo lugar hoy, frente a la embajada argentina aquí, una manifestación de apoyo y solidaridad con las madres de Plaza de Mayo, que demandan la libertad de sus hijos y familiares secuestrados por las fuerzas armadas del gobierno militar de Buenos Aires.

EL DIA

**CONFRATERNIZAN LOS
REGIMENES DE GUATEMALA
Y ARGENTINA**

BUENOS AIRES.— El canciller guatemalteco, Rafael Castiño Valdez, de visita oficial aquí, condecoró hoy a su colega argentino Carlos Pastor, con la Gran Cruz de la Orden del Quetzal.

En el acto, efectuado en el palacio San Martín (cancillería argentina), Pastor exhortó al sistema hemisférico a extraer "de sus más ricas tradiciones las pautas para su conducta a seguir", refiriéndose al "riesgo que enfrenta América Latina en la actualidad".